



2月になり少しずつ暖かな日が増えてきました。しかしながら乾燥した日も多く、インフルエンザが猛威を振るっています。引き続き「手洗い・うがいの慣行」を心がけ、体調を整えるようご指導お願いたします。

学校教育アンケートへのご協力ありがとうございました。

先日お願いした学校教育アンケートへの回答ありがとうございました。アンケート結果をもとに、さらなる改善を目指したいと思います。また、後日集計結果をお知らせいたします。

学習記録用のカメラが整備できました。

現在、大阪市の教職員が私物の撮影機材で児童を撮影することが禁止されています。そのため、学校ホームページの記事作成や記録用に焼野小学校専用の機材を整備しました。今後は様々な場面で教職員の写真撮影が再開されます。(カメラは黒色の小さなトイカメラです) また、主にホームページ更新用のタブレット端末も整備予定です。

交通安全について



4月から自転車の交通ルールが大幅改正されます。信号無視・一時不停止・逆走・携帯電話使用などの違反が罰則の対象となります。16歳未満は対象外となりますが、安全のためにも大人と同様に交通ルールを守るようにご家庭でもご指導お願ひします。特に複数台で走っているときに不規則な動きをして歩行者や自動車を驚かせることが多いように感じます。場合によっては大きな事故につながりますので、自転車は車の仲間だということをしっかりと自覚させていただくようお願ひいたします。

新年度に向けて

今年度も残り約一ヶ月となりました。一年間のまとめの時期でもあり、次年度へ向けての準備期間もあります。昨年四月に立てた目標が達成できたのか、じっくりと振り返り次年度の目標を立ててほしいと思います。ご家庭でも次年度の目標について話し合っていただくとともに、何か質問等ありましたら学校に連絡していただければと思います。特に六年生の皆さんにとっては中学校というこれまでとは違った環境となりますので、疑問点や心配な点などありましたら遠慮なくお問い合わせください。内容によっては進学先中学校と連携させていただきますのでよろしくお願ひいたします。



春に眠くなるのは体の変化によるもの？

春になって暖かくなってくると、ついまぶたが重くなってしまいます。春にうたた寝が多いのは気候が良いからだけではないそうです。一説によると、冬は食料が少ないため、体がエネルギーを無駄遣いしないように毛細血管が縮まって消費カロリーを節約しているそうです。しかし、春になって気温が上がってくると毛細血管は元に戻ってエネルギーがどんどん供給・消費できるようになります。そのため冬場に慣れた食事の量だとエネルギー不足となって眠気につながるそうです。大昔から冬を乗り切る習性の名残だそうです。うたた寝は気持ちのいいのですが、朝眠くて学校へ行くのがつらい！となる前に、朝ごはんを少しカロリー高めにして対応してもらえたなら、と思います。(あくまで説ですので当てはまるかも・・という場合にどうぞ)